

PONOS

各位

会社名	ポノス株式会社
問合せ先	広報担当
メール	pressrelease@ponos.co.jp

新規選手を追加し PONOS は今年も参戦！

クラロワリーグ アジア 2019

モバイルゲーム開発会社 Supercell が主催する「クラッシュ・ロワイヤル（以下、「クラロワ」）」の、公式 e スポーツリーグ「クラロワリーグ アジア 2019」に今年も参戦するポノス株式会社（本社：京都府京都市、代表取締役：辻子依旦、以下「ポノス」）は、リーグに参加するチーム「PONOS」の全選手が決定したことをお知らせいたします。

●PONOS チームスローガン



100年、勝ち続けるために。

PONOS

今年僕達は世界一を目指します。勝ちます。

ただ、目指すのは「今年勝つ」だけではありません。

同時に、来年も再来年も、ずっとこの戦いがあるようにこのリーグを盛り上げていくことが重要です。

僕達が、ずっとこの戦いをしていくために。

最高のクラロワリーグを作り上げたいと思っています。

●PONOS 所属のプロ選手

PONOS では昨年一緒に戦った 4 名に加え、新しく 2 名の選手が加入いたしました。

また、昨年選手として戦ったフチは、今年は監督として共にクラロワリーグを戦い、世界一を目指します。

※質問事項

- ①リーグへの意気込み/②Twitter アカウント情報/③好きなカード/
- ④プロになって変わったこと（既存選手）/楽しみにしていること（新規選手）

みかん坊や（読み：ミカンボウヤ）

①世界取ります	
②@orange____boy	
③エリートバーバリアン	
④勝ちたい気持ちの強さ	

ライキジョーンズ

①世界取ります	
②@raikijones0331	
③三銃士	
④より注目されるようになった	

天 GOD（読み：テンゴッド）

①世界取ります	
②@tengod_CR	
③ジャイアント	
④メンタル面が強くなった	

RAD (読み: ラッド) 新規加入

①世界取ります	
②@Monkey_D_WIMPS	
③スケルトンラッシュ	
④プレイ中の考え方	

KOTA (読み: コタ) 新規加入

①世界取ります	
②@kota_torehan	
③バルキリー	
④強い人たちと対戦すること	

フチ 監督

<p>僕達ポノスは去年の世界大会で 4 位という結果に終わりました。</p> <p>これは決して悪くない結果ではありますが、やはり優勝を逃した悔しさも大きくありました。</p> <p>今年は去年で得た経験と反省を活かし、新たに加わったメンバーと共に、今度こそ世界大会優勝を成し遂げたいと思っています。</p>	
--	---

●4月25日開幕「1st シーズン」

「クラロワリーグ アジア 2019」は 4 月 25 日に開幕し、全試合 (シーズン 2 プレイオフを除く) を韓国で開催します。

まずはレギュラーシーズンに総当たり線を 66 試合行い、勝ち上がった 8 チームがプレイオフに進出できます。試合フォーマットは Set 1 を「2vs2」、Set 2 を「1vs1」、Set 3 を「1vs1KING OF THE HILL(KOH)※」とし、すべての Set で B03 (3 SET 中、2 Set 先取) 形式を基本とします。プレイオフの決勝戦のみ B05 (5 Set 中、3 Set 先取) 形式となります。Set 3 は Set 1 と Set 2 で勝敗が決しなかった際に実施します。

※3Game 先取制の 1 対 1 勝ち抜き戦

PONOS の初戦は 4 月 27 日 (土) に、KIX との対戦となります。ご声援のほど、何卒よろしくお願いたします。



「クラロワリーグ アジア 2019」の全ての試合は、公式 YouTube チャンネルにてリアルタイムでお届けします。

『クラロワリーグ アジア』公式 YouTube チャンネル

https://supr.cl/CRL_ASIA_JP

その他、日本 3 チームのプロ選手情報などは以下クラロワ公式サイトをご確認ください。

<https://clashroyale.com/ja/blog/news/0416-crl-asia-roster.html>

●ポノスについて

ポノスは、1990 年の創業以来一貫してゲームを通してエンターテインメントという文化の発展に貢献してまいりました。【求められるモノは創らない、それ以上を創り出す。】を掲げ、求められるモノの中に、自分たちしか創れない価値をプラスしていくことを私たちは大切にしています。現在は、スマートデバイス向けのオリジナルゲーム開発を核に事業を展開し、代表タイトル『にゃんこ大戦争』は、累計 DL 数 4,300 万を（2019 年 4 月現在）超え、多くのお客様に楽しんでいただいております。

以上